

BAB III

METODE PENELITIAN

Metode penelitian merupakan cara untuk melakukan penelitian dalam taraf pengetahuan ilmiah yang digunakan untuk menyimpulkan fakta-fakta atau arsip-arsip untuk mencapai kepastian mengenai suatu masalah. Dalam hal ini metode penelitian meliputi

III.1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Penelitian kualitatif adalah penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh objek penelitian holistik dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan metode alamiah (Moleong, 2014:6). Sementara itu Sugiono (2014:1) mendefinisikan penelitian kualitatif ialah metode penelitian yang digunakan untuk meneliti pada kondisi objek yang alamiah, dimana peneliti adalah instrument kunci, teknik pengumpulan data bersifat

induktif dan hasil penelitian lebih menekankan makna dari pada generalisasi.

Adapun karakteristik penelitian kualitatif ialah (Moleong, 2014:15)

1. dilakukan pada kondisi yang alamiah, langsung kesumber data dan peneliti adalah instrument kunci
2. bersifat deduktif, data ang terkumpul berbentuk kata-kata dan gambar dan tidak menekankan pada angka
3. lebih menekankan pada proses darri pada produk atau hasil (outcome)
4. analisis data secara induktif
5. lebih menekankan pada makna

III.1.2. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilaksanakan di KPUD kabupaten sleman, masyarakat yang berada di Kabupaten Sleman serta partai pemenang pilkada

III.1.3. Jenis Data

Adapun data yang digunakan penulis pada penelitian ini adalah data primer dan data sekunder.

a. Data Primer

Data primer adalah data yang diperoleh dari penelitian langsung secara empirik kepada pelaku langsung atau terlibat langsung dengan menggunakan teknik pengumpulan tertentu (Husain Umar, 2008:64). Sedangkan data primer menurut Umar (2006:60) mengatakan bahwa “data primer mengacu pada informasi yang diperoleh dari tangan pertama oleh peneliti yang berkaitan dengan variabel dalam penelitian”

b. Data Sekunder

Data sekunder menurut Umar (2008:84) adalah data yang diperoleh dari pihak lain atau hasil penelitian pihak lain yang berasal dari buku-buku, literatur, artikel ilmiah. Sumber data

sekunder pada penelitian terdahulu yang topic kajian berkaitan dengan Pilkada Kabupaten Sleman.

3.1.4. Teknik Pengumpulan Data

Pohan mendefinisikan bahwa teknik pengumpulan data adalah cara yang digunakan untuk mendapatkan informasi atau fakta-fakta dilapangan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa wawancara dan dokumentasi.

1. Wawancara

Dengan menggunakan teknik wawancara yakni komunikasi verbal dengan informan berkaitan dengan substansi penelitian. Dalam penelitian ini, teknik wawancara yang dipergunakan adalah wawancara yang mendalam (*indepth interview*), dimana informannya telah mengetahui maksud dan tujuan peneliti secara garis besar dan sifatnya tidak mengikat. Wawancara merupakan teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti untuk

mendapatkan keterangan-keterangan lisan secara bercakap-cakap dan bertatapan muka dengan orang yang dapat memberikan keterangan kepada peneliti. (Mardlis, *Metode Penelitian Suatu Pendekatan Proposal*. Dalam penelitian yang dilakukan, peneliti telah mewawancarai baik secara foral maupun informal beberapa orang tim sukses pasangan calon termasuk juga ketua tim sukses yang sekaligus juga menjabat sebagai Ketua partai PAN yaitu Bapak Sadar Narima

2. Dokumentasi

melakukan studi dokumentasi terhadap laporan yang telah dipublikasikan ataupun dari buku-buku pustaka yang berhubungan dengan permasalahan penelitian. Dokumentasi juga merupakan bahan-bahan yang dibutuhkan untuk memberi informasi tentang situasi dan kondisi dari latar belakang penelitian.(Mardlis, *Metode Penelitian Suatu Pendekatan Proposal*)Teknik dokumentasi digunakan untuk mendapatkan data yang valid yaitu dengan cara melihat data dari. Dalam

penelitian yang dilakukan, peneliti mendapatkan beberapa dokumen seperti Visi dan Misi, Struktur organisasi dan daftar nama-nama tim kampanye blusukan, baik tingkat kecamatan maupun desa.

3.1.5. Unit Analisis Data

Dalam penelitian ini yang dijadikan unit analisis atau pengamatan dalam penelitian ini adalah tentang, Analisis Strategi pemenangan Pasangan Sri Purnomo Dan Sri Muslimatun Dalam Pilkada studi kasus di Kabupaten Sleman Tahun 2015.